

Recherche poste de candidat FAMH en microbiologie

Bonjour,

Je suis à la recherche d'un nouveau défi alliant l'acquisition de connaissances et la prise de responsabilités. Mon objectif est de poursuivre et approfondir mon expérience de 7 ans en microbiologie clinique en tant que spécialiste d'application. Dans cette optique, je vous sollicite afin de trouver un laboratoire avec lequel collaborer durant la formation FAMH.

Je possède un Master en Sciences Moléculaires du Vivant de l'Université de Lausanne, avec mention en microbiologie.

+41 76 615 42 98

jmauron09@gmail.com

A toute personne qui me lit, je vous remercie et vous adresse mes meilleures salutations.

Johann

-----  
Hello,

I'm looking for a new challenge combining the acquisition of knowledge and the assumption of responsibility. My aim is to continue and deepen my 7 years' experience in clinical microbiology as an application specialist. With this in mind, I'm looking for a laboratory to work with during my FAMH training.

I hold a Master's degree in Molecular Life Sciences from the University of Lausanne, with honors in microbiology.

+41 76 615 42 98

jmauron09@gmail.com

To everyone who reads this, thank you and best regards.

Johann